

Pastikan Kenyamanan HUT RI Ke 77, Koramil 0827/04 Bluto Laksanakan Pengamanan Lomba Karaoke

YUDIK - SUMENEP.INFORMAN.ID

Aug 24, 2022 - 11:31



SUMENEP - Tak kurang mulai kelompok warga baik di tingkat RT hingga Desa bahkan perorangan dengan pendanaan pribadi menggelar berbagai kegiatan yang bertujuan menyemarakkan hari lahir NKRI tersebut.

Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia

Ke 77 Koramil 0827/04 Bluto Sertu Rosi Ulu beserta anggota melaksanakan pengamanan di Desa Lobuk Kecamatan Bluto Kabupaten Sumenep yang menggelar kegiatan lomba karaoke tingkat Desa yang bertujuan hiburan serta menyalurkan bakat masyarakat yang senang dengan bernyanyi lagu - lagu Dangdut.

Dengan adanya lomba karaoke ini masyarakat merasa senang serta terhibur dengan adanya kegiatan tersebut. Karena selama dua tahun lebih masyarakat tidak merasakan adanya kegiatan di Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia karena wabah Pandemi Covid -19 yang mendunia sehingga didalam menyambut Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia tidak ada kegiatan apapun, Rabu (24/8/2022).



Koramil 0827/04 Bluto Sertu Rosi Ulu ditengah kegiatan menjelaskan, " Ini sebagai bentuk rasa syukur sebagai warga masyarakat di Tahun 2022 bisa menggelar acara ini, walau hanya sederhana," jelasnya.

"Alhamdulillah dengan dinyatakan Pandemi Covid -19 yang sudah mulai membaik di tahun 2022 ini, kami selaku Koramil 0827/04 Bluto Sertu Rosi Ulu merasa senang, dan perekonomian bangsa ini kembali pulih,"ujarnya.

Tidak hanya itu saja tentunya masyarakat bisa menikmati semua kegiatan yang ada dan aktifitas sehari - hari tanpa adanya kendala suatu apapun, "tambahnya.



Hari Ulang Tahun Republik Indonesia Yang Ke 77 ini sungguh luar biasa. hampir disetiap Desa di seluruh Tanah Air Indonesia dari Sabang Sampai Merauke menggelar berbagai macam kegiatan.

Tujuan Koramil 0827/04 Bluto Sertu Rosi Ulu beserta beberapa anggota melaksanakan pengamanan guna kelancaran acara lomba Karaoke Dangdut live musik ini agar menjadi lancar dan tanpa kendala apapun"pungkasnya. Pendim 0827/Sumenep.